

# 和歌山北高等学校



# 北校舎トピックス9月

## 令和6年度 第60回 体育祭

9月12日(木)、令和6年度第60回体育祭が和歌山ビッグホールにおいて両校舎合同で開催されました。両校舎合わせて34学級、総勢約1200人の生徒が赤・青・黄・緑の4ブロックに分かれ、優勝を目指して一致団結し全力プレーに汗を流しました。出場選手はどの種目でも真剣にプレーし、出場選手に対してもブロック、学年を超えて心の底から応援する等、とても素晴らしい体育祭でした。



選手宣誓



ブロック対抗北高体操



クラス対抗リレー



ブロック対抗台風の目



クラス対抗大縄跳び



ブロック対抗綱引き



3年生フォークダンス



表彰式

**磯ノ浦クリーンアップボランティア** 9月8日(日)、和歌山県サーフィン連盟主催の第33回磯ノ浦ビーチクリーンフェスタ2024に、朝8時から両校舎合わせて30名を超える生徒がボランティア活動に参加しました。天候にも恵まれ晴天の中、広いビーチで、散らばって流れ着いたプラスチックゴミや流木を手分けして集めました。自分たちの手で地元の海を綺麗にし、環境への貢献を実感することができました。



## SAGA2024 国スポビーチバレーボール競技入賞

9月12日(木)～9月17日(火)まで佐賀県で行われました大会において、田中・花尻組が和歌山県勢初となるベスト8に入賞しました。8月には近畿ブロック優勝・全日本ジュニア選手権で3位に入り、4月に開設されたビーチバレーコートでの練習の成果が早くも出たかたちとなりました。

**SAGA  
2024**  
国スポ・全障スポ  
新しい大会へ。  
すべての人に、スポーツのチカラを。



花尻朝輝・田中陽悠ペア

## 高校生よみかたりボランティア(あわ保育園)

9月2日(月)、図書部員7名と図書部OG3名が、リニューアルしたあわ保育園、年中・年長のクラスで、よみかたりボランティアを行いました。園児の皆さんの笑顔と真剣に聞いてくれる姿勢に緊張も和らぎ、練習以上のよみかたりができ、楽しく交流をすることができました。今後も活動を通して、絵本の魅力を伝えたいと思います。

